



RUGBRIEF



SPORT | SPASS | ACTION

HERZLICHE EINLADUNG!

22.07.23 Sommerfest mit
Jubiläumsfeier!

26.03.23 um 15 Uhr
Saisonbeginn der Herren im
Gießener Weststadion

22.04.23 Saisonbeginn der
Damen in Magdeburg

30.04.23 Sport in der City in
Gießen

Damen 7er

Unsere Damen starten am
22.04.23 in die Saison mit
einem Turniertag in
Magdeburg. Die
Saisonvorbereitung läuft daher
auf Hochtouren. Leider
verabschieden wir zum
Saisonstart unseren Trainer
Alastair Laird - DANKE für
deine Unterstützung und viele
lehrreiche, spaßige und
motivierende Trainings!

Herren 15er

Die Herren des URC starten am
26.03.23 zuhause gegen
Aschaffenburg. Bereits am
04.03.23 wurde das
Freundschaftsspiel gegen
Bonn bestritten. Der URC
unterlag mit 41:22 - DANKE an
Bonn für die Ausrichtung!



Online Shop

Ab sofort ist der URC Gießen bei Kiwi Sport mit einem eigenen Online-Shop vertreten. Um die Produktionskosten so niedrig wie möglich zu halten, werden Bestellungen gesammelt und gemeinsam bearbeitet. Das bedeutet für Euch: Es gibt Zeitfenster, in denen bis zu einem bestimmten Datum bestellt werden kann. Die Stichtage geben wir hier, auf Social Media oder auf Nachfrage bekannt! Mit Kiwi Sport haben wir einen zuverlässigen Merch-Partner an unserer Seite, mit dem wir auch neue Produkte erstellen können. Bei Wünschen und Anregungen stehen Dominik Stauber, Alex Groß, sowie der gesamte Vorstand zur Verfügung! Ihr könnt ab jetzt bis zum **14.04.2023** bestellen. Viel Spaß beim Shoppen!

Hier geht's direkt zum

Online Shop!



<https://www.shop.kiwisport.de/club-shop/urc-giessen/>

Spielbericht Bonn: Gießen



Ehrungen

Langjährige Mitglieder und treue Anhänger muss man auf Händen tragen.

An dieser Stelle wollen wir euch die Personen vorstellen, die maßgeblich zur Geschichte und dem Erfolg des URC beitragen:

- ✦ Jens Hausner seit 22 Jahren
- ✦ Andreas Böcker seit 22 Jahren
- ✦ Lotte Böcker seit 22 Jahren
- ✦ Dr. Susanne Schröder seit 22 Jahren
- ✦ Detlef T. Gröschel seit 22 Jahren
- ✦ Hilmar Bubenheim seit 20 Jahren
- ✦ Jona Iffland seit 18 Jahren
- ✦ Lukas Püllen seit 18 Jahren
- ✦ Maria Maestre Köhlinger seit 18 Jahren
- ✦ Robbie Grieveson seit 18 Jahren

Danke an Euren Support in jeder Lebenslage auf und neben dem Platz! Auch unser Ally darf hier nicht fehlen:



Am Samstag den 04.03.2023 reiste das Herrenteam des URC nach NRW, um gegen den RC Bonn-Rhein-Sieg ein Freundschaftsspiel auszutragen. Organisiert wurde die Fahrt von unserem Spieler Maurice Pierry, der sich auf seine Wurzeln in Bonn besann und die Absprache mit seinem alten Verein vornahm.

Nach dem gemeinsamen freundschaftlichen Aufwärmen der beiden Mannschaften eröffnete der Gastgeber die Partie mit einem frühen Versuch, dem der Ballgewinn durch eine Strafe vorausging. Der URC ließ sich davon allerdings nicht verunsichern: Nach einer Strafe, einer verlorenen Gasse und einem guten Lauf von Außendreiviertel Aldin „Dino“ Fejzovic belohnte sich der URC mit einem Versuch durch Philipp Schmidt, der in seinem ersten Rugbyspiel den Ball sicher in der Ecke des Malfeldes ablegte.

Die zweite Hälfte des ersten Viertels war geprägt von vielen Strafen gegen Gießen, unter anderem Neck-Rolls im offenen Gedränge und hohe Tackles. Nach einer Verwarnung des Schiedsrichters konnte der URC allerdings die Disziplin für weite Teile des Spiels aufrechterhalten. Zusätzlich konnte Flanker Maurice Pierry einen Durchbruch über das halbe Feld erzielen, welcher leider nicht mit einem Versuch belohnt wurde.

Das zweite Viertel wurde von Verbinder Dominik Stauber eröffnet. Im weiteren Verlauf spielte der URC zwischenzeitlich schöne Phasen, konnte diese aufgrund von Fehlern aber nicht in Punkte umwandeln. Dies resultierte auch in eine gelbe Karte für Prop Iklam Ak. Nach einem Befreiungskick konnte sich ein Bonner Spieler aus dem Rückraum im Gegenangriff durch die Gießener Verteidigung steppen und einen schönen Versuch zum 12:5 abzulegen. Zum Ende des Viertels konnte sich Bonn nach einem Gedränge auf der 5m Linie mit einem Kick befreien und diesen in kurzen Phasen und mit vielen Offloads in einen erhöhten Versuch zum 19:5 umwandeln.

Auch im dritten Viertel bauten die Gastgeber vom Rhein ihre Führung zum 24:5 nach einem im Feld gebliebenen Straftritt seitens des URC aus. Allerdings fing das intensive Spiel an seine Spuren zu hinterlassen und die Anzahl an Fehlern und Gedrängen nahm zu. Dennoch kamen schöne Spielzüge zustande wie beispielsweise starke Ballvorträge von Außendreiviertel Alexander Hasse. Kurz vor Ende des dritten Viertels gelang es Maurice Pierry erneut durchzubrechen und auf ein 24:10 zu verkürzen. Nach erfolgreicher Erhöhung von Gedränge-Halb Jan Bernecke stand es 24:12.

Im letzten Viertel konnte sich Gießen nach einem Gedränge und wenigen Phasen mit einem einfach herausgespielten Versuch auf ein 24:17 heranarbeiten. Gelegt wurde dieser von einem für das letzte Viertel ausgeliehenen Bonner Spieler. Nun waren wieder die Gastgeber aus Bonn am Zug und legten nach einem kontroversen schnellen Einwurf (welcher aber nicht den Mangel an Konzentration entschuldigt) über die Außenseite einen Versuch zum 31:17. Ein weiterer Versuch für Gießen nach einem pfiffigen Durchbruch von Jan Bernecke wurde leider wegen eines Vorballs nicht stattgegeben. Und so entschieden die Bonner das Spiel mit zwei weiteren Versuchen zu einem Endstand von 41:22.

Im Anschluss an das Spiel gab es im Bonner Vereinsheim ein gemeinsames Essen in Verbindung mit dem ein oder anderen Getränk. Eine kleine Delegation des URC blieb über Nacht und erkundete zusammen mit den Bonnern das Nachtleben der ehemaligen Hauptstadt. Geschlafen wurde im Vereinsheim. Am Sonntag wurde nach dem gemeinsamen Aufräumen noch ein kleines Frühstück bei einem lokalen Bäcker genossen und die Heimreise angetreten.

Wir danken dem RC Bonn-Rhein-Sieg für das wirklich großartige Rugbyspiel und die vortreffliche Gastfreundschaft. Auch gilt unser Dank Maurice Pierry, der mit der Organisation den Grundstein einer tollen „Mini“-Tour legte. Gerne wieder!